



CÁMARA AGRARIA PROVINCIAL

EN LA TARDE DE HOY VIERNES 24 DE MAYO DE 2013, HA TENIDO LUGAR EN LA SEDE DE LA CÁMARA AGRARIA PROVINCIAL DE ÁVILA UNA REUNIÓN DE TRABAJO ENTRE VARIOS MIEMBROS DEL PARTIDO POPULAR ANTOLÍN SÁNZ, SEBASTIÁN GONZÁLEZ, PABLO CASADO Y RUBÉN SERRANO Y MIEMBROS DE LA COMISIÓN DELEGADA DE LA CÁMARA AGRARIA PROVINCIAL DE ÁVILA INTEGRADA POR REPRESENTANTES DE LAS ORGANIZACIONES AGRARIAS MÁS REPRESENTATIVAS DE LA PROVINCIA SEGÚN LAS ÚLTIMAS ELECCIONES A CÁMARA AGRARIAS CELEBRADAS EN DICIEMBRE DE 2012, JESÚS ANTONIO MUÑOZ MARTÍN (PRESIDENTE), VIDAL JIMÉNEZ, ÁNGEL LUIS GIL (UCCL), JESÚS GONZÁLEZ VENEROS Y ALFREDO MARTÍN ABAD(ALIANZA POR LA UNIDAD DEL CAMPO (UPA-COAG))Y JOAQUÍN ANTONIO PINO(ASAJA).

SE HA TRATADO DE DIVERSOS TEMAS DE INTERÉS PARA EL SECTOR AGROPECUARIO COMO SON:

- LA TRASHUMANCIA, ASÍ COMO EL PROBLEMA DE LOS SANEAMIENTOS GANADEROS
- LA INCIDENCIA CADA VEZ MAYOR DE ATAQUES DE LOBOS Y BUITRES EN LA PROVINCIA, CON EL PERJUICIO TANTO ECONÓMICO COMO MORAL QUE ESTÁ SUPONIENDO PARA LOS GANADEROS QUE LO ESTÁN SUFRIENDO.
- EL MAL MOMENTO POR EL QUE PASAN LAS EXPLOTACIONES DE GANADO VACUNO DE LECHE
- LOS ELEVADOS COSTES DE PRODUCCIÓN TANTO EN MATERIA AGRÍCOLA COMO GANADERA (PIENSOS, HERBICIDAS....)

POR OTRA PARTE TAMBIÉN SE HA TRATADO LA MALA SITUACIÓN ECONÓMICA Y DE CARENCIA DE PERSONAL POR LA QUE PASAN LAS CÁMARA AGRARIAS DE CASTILLA Y LEÓN Y EN CONCRETO LA CÁMARA AGRARIA PROVINCIAL DE ÁVILA, DEBIDO A LA DRÁSTICA REDUCCIÓN DE LA APORTACIÓN ECONÓMICA DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN DE LA QUE SE DEPENDE CASI EXCLUSIVAMENTE PARA PODER MANTENERSE, QUE A SIDO DESDE EL AÑO 2009 HASTA EL 2013 PRIMERO DE UN 30% Y DESPUÉS DE UN 70% DEL TOTAL CON RESPECTO A AÑOS ANTERIORES, LO QUE HA SUPUESTO LA NECESIDAD DE REDUCCIÓN DE PERSONAL PROPIO DE LA CÁMARA, ASÍ COMO REDUCCIÓN EN MATERIAL, GASTOS CORRIENTES, SESIONES DE PLENOS, ENTRE OTRAS MEDIDAS DE AUSTERIDAD. EN ESTE SENTIDO SE HA SOLICITADO EN DIVERSAS OCASIONES TANTO A LA DIRECCIÓN GENERAL DE PRODUCCIÓN AGROPECUARIA COMO A DELEGACIÓN TERRITORIAL DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN EN ÁVILA QUE SE OCUPEN LAS DOS PLAZAS DE FUNCIONARIOS EXISTENTES EN LA CÁMARA AGRARIA PROVINCIAL CON FUNCIONES PROPIAS DE LA MISMA, PERO HASTA EL MOMENTO ESTE HECHO NO SE HA PRODUCIDO.

PARA MÁS INFORMACIÓN LLAMAR AL TELÉFONO 636985657 JESÚS ANTONIO MUÑOZ MARTÍN (PRESIDENTE DE LA CÁMARA AGRARIA PROVINCIAL)